



El pasado día 11 de diciembre de 2025 tuvo lugar la reunión del Comité de Seguridad y Salud de Sevilla donde se trataron entre otros los siguientes temas:

PLANES DE EVACUACIÓN Y EMERGENCIA, CREACIÓN DEL COMITÉ DE EMERGENCIAS Y SIMULACROS.

Restan seis planes por actualizar: Lora, Estepa, Utrera, Osuna, Sanlúcar la Mayor y Palmas Altas Edificio B, a lo largo del mes de Enero de 2026 estarán finalizados, a continuación constituirán el Comité de Emergencia y posteriormente se iniciarán los simulacros.

Desde SPJ-USO solicitamos formación para los trabajadores puesto que en dichos simulacros será muy importante su colaboración para la formación de los equipos de intervención.

Desde SPJ-USO os animamos a participar y colaborar en estos equipos. Está en juego nuestra seguridad.

PUESTO VACANTE DE TÉCNICO DE PRL EN SEVILLA

Nos informan que ha quedado vacante uno de los puestos de técnico de PRL en la Unidad de Prevención que atiende al personal de la Administración de Justicia de Sevilla. Desde SPJ-USO solicitamos una contratación externa para cubrir dicho puesto.

PROTOCOLO DE VIOLENCIA EXTERNA.

Desde SPJ-USO pedimos a la Unidad de PRL que haya una relación más estrecha con el Comité Sectorial y con la Coordinación de PRL de la Consejería; en particular, respecto al protocolo de actuación frente a situaciones de Violencia Externa. Y tras los acontecimientos recientes, desde esta organización sindical hemos solicitado la revisión del convenio existente entre la Junta de Andalucía y los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado a fin de aumentar la seguridad del personal de Justicia de Sevilla.

FORMACIÓN DE MÉDICOS FORENSES EN PRL Y RECONOCIMIENTOS MÉDICOS Y VACUNACIÓN.

Al tratarse de una formación específica están coordinándose con el CPRL de Sevilla en la elaboración del manual y dicha formación se impartiría en el CPRL.

Se están llevando a cabo los reconocimientos oportunos y la prescripción de vacunación depende del Médico de Vigilancia de la Salud según sus puestos de trabajo.

RIESGOS DE EXPUSIÓN AL RADÓN.

Las sedes de los municipios que figuran en la Instrucción IS-47, de 9 de abril de 2025, del Consejo de Seguridad Nuclear como prioritarios y donde deben realizarse mediciones de Gas Radón son Constantina y Guillena. Desde la Junta de Andalucía se ha enviado requerimiento a los Ayuntamientos de dichas localidades para que realicen dichas mediciones.

PROGRAMAS MINDFULLNESS

En Málaga se están realizando con gran éxito por lo que solicitamos que también se realicen en Sevilla

dada la situación actual como consecuencia de la implantación de los Tribunales de Instancia.

DOTACIÓN DE MASCARILLAS

Desde **SPJ-USO** hemos solicitado la provisión de mascarillas en los Juzgados donde hay mayor riesgo, ante la epidemia de gripe actual, ante ello nos han dicho que no pueden afrontar gasto de mascarillas y se ofrecen las mamparas a aquellos funcionarios que la deseen.

ELABORACIÓN DE EVALUACIÓN DE RIESGOS PSICOSOCIALES

Ante la inminente implantación de los Tribunales de Instancia en la Fase III y constatando problemas muy graves en la implantación de las otras dos fases se solicita la adaptación de las evaluaciones de riesgos y se solicita la realización urgente en el Tribunal de Instancia de Dos Hermanas.

SEDES JUDICIALES

ALCALA DE GUADAIRA

El sistema de climatización ya está arreglado y las obras en la Plaza del Duque están casi finalizadas. La fase II se acometerá en 2026

CARMONA

Se ha solicitado refuerzos para transferir a Jara y poder vaciar el Archivo.

CORIA DEL RIO

Se solicita la revisión de la climatización porque es deficiente.

DOS HERMANAS

Van a limpiarse las ventanas y solucionar los problemas del mal olor, en cuanto a las impresoras y escáneres que faltan hay que solicitarlo a la ADA.

ECIJA

Delegación se ha comprometido a solucionar la falta de iluminación y a cambiar las mesas.

MARCHENA

Archivo judicial: están pendiente de luz y agua para adecuarlo para archivo

Han pensado trasladar el archivo que está en Salvador Gallardo e ir llevándolo al otro lado. Para ello, van a pedir el plan de tarde para que los auxilios puedan depurar el archivo. Una vez se haga la obra de adecuación final, se quedará como archivo final.

Se prevé que se haga en el primer trimestre.

NOGA

Actualmente están funcionando los tres ascensores pero se ha solicitado un informe técnico para cambiarlos.

CIUDAD DE LA JUSTICIA

Van a adquirir fuentes de agua para el edificio B. Ante las repetidas quejas sobre las sillas, Consejería no va a cambiarlas.

JUZGADO DE GUARDIA DEL PRADO.

Desde **SPJ-USO** volvemos a insistir en el excesivo ruido producido por el a/a en el Juzgado de Guardia de Incidencias y la necesidad de cambiar el sistema de climatización, manifestando la imposibilidad porque el edificio no está adaptado para mejor climatización.

HABILITACIÓN DE ASEOS EN LA PLANTA BAJA DEL EDIFICIO DEL PRADO DE SAN SEBASTIAN PARA EL PERSONAL DE JUSTICIA

SPJ-USO sigue insistiendo en la necesidad de reformar y habilitar aseos en la planta baja del edificio de los Juzgados del Prado de San Sebastián; el proyecto se elaboró hace años y se dejó apartado por el posible traslado a Palmas Altas. A la vista del calendario previsto para esta sede, SPJ-USO reitera dicha petición. Nos informan que lo van a estudiar.

VSM SEVILLA

Nos informan de los cambios que se tienen que realizar tras la llegada de un nuevo Magistrado y cinco tramitadores más. Desde **SPJ-USO** hemos solicitado la habilitación de una zona office para los funcionarios/as de justicia.

Desde **SPJ-USO** volvemos a insistir en la necesidad de formación y de la contratación de más técnicos en materia de prevención ante las graves deficiencias que se están detectando en la implantación de los Tribunales de Instancia y el grave perjuicio al Servicio Público de Justicia que está repercutiendo en la salud de los trabajadores y trabajadoras de la Administración de Justicia.